

**ANUNCIO ESPECÍFICO DE ADQUISICIONES
SOLICITUD DE OFERTAS (SDO)
(sin precalificación)**

República de Honduras

Secretaría de Estado en el Despacho de Salud (SESAL)

Unidad Ejecutora de Proyectos GESALUD

Programa de Fortalecimiento de la Red Hospitalaria

Construcción y Equipamiento del Hospital de Roatán

Préstamo Número: 5790/BL-HO

Proceso No. BID-5790-GESALUD-LPI-01-2023

El Gobierno de la República de Honduras, ha solicitado un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID para financiar el costo del Programa de Fortalecimiento de la Red Hospitalaria No. 5790/BL-HO y se propone utilizar parte de los fondos de este Préstamo para efectuar los pagos estipulados en el Contrato de Préstamo como parte de la ejecución del Componente 1, se llevará a cabo la Construcción y Equipamiento (medico hospitalario) del Hospital General en el municipio de Roatán que sustituirá al actual hospital (reutilizando su actual estructura no terminada y ampliándola), por lo que será necesaria la contratación de una empresa que realice la construcción y equipamiento de las obras de infraestructura hospitalaria en base al diseño ejecutivo que dispone la SESAL y que es parte integral del Documento de Licitación para el presente proceso.

La Secretaría en el Despacho de Salud, por medio de la Unidad Ejecutora de Proyecto GESALUD (UEP GESALUD) invita a los oferentes elegibles a presentar ofertas selladas para la Construcción y Equipamiento del Hospital de Roatán. El período estimado para la ejecución de las obras y equipamiento es de diecisiete (17) meses a partir de la Orden de Inicio.

La Solicitud de Ofertas se efectuará conforme a los procedimientos de licitación pública internacional establecidos en la publicación del Banco Interamericano de Desarrollo titulada *Políticas para Adquisición de Bienes y Obras financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo GN-2349-15* y está abierta a Oferentes provenientes de todos los países que se especifican en dichas políticas.

Los oferentes elegibles que estén interesados podrán solicitar información adicional y examinar los documentos de licitación en los portales: Honducompras y el United Nations Development Business y en la dirección electrónica que se indica *infra* en un horario de 9:00 a.m. a 4:00 pm, hora oficial de la República de Honduras. Los oferentes interesados podrán adquirir sin costo un juego completo de documentos (en versión digital) de licitación en idioma español, solicitándolo por escrito a la dirección que se indica *infra*.

Las ofertas deberán enviarse físicamente a la dirección que se indica *infra* a más tardar el día 15 de enero de 2024, hasta las 2:00 p.m. (hora oficial de la República de Honduras). Todas las ofertas deberán ir

acompañadas de una Garantía Bancaria de Mantenimiento de la Oferta por un monto de Ochocientos Mil Dólares de los Estados Unidos de América (USD \$800,000.00. Las ofertas que lleguen tarde serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los oferentes y de todas aquellas personas que quieran asistir, en la dirección que se señala *infra*, el día 15 de enero de 2023 a las 2:30 p.m. hora oficial de la República de Honduras.

Unidad Ejecutora de Proyectos GESALUD (UEP GESALUD)
Alberto Sierra Moncada, Coordinador de la UEP GESALUD
Edificio Plaza Azul, 3er nivel, Lomas del Guijarro Sur, Tegucigalpa MDC, Honduras C.A.
Teléfono: +(504) 2231-3188 y 2231-3239]
Correo electrónico: hroatan.gesalud@gmail.com